



Cultura / Sociedad

## Invitan al concierto a dos pianos “El arte del Piano” en Sala de Conciertos La Paz (SCON).

📅 11/05/2015 📍 Redacción

El Instituto Sudcaliforniano de Cultura a través de la Sala de Conciertos La Paz ubicada en la Escuela de Música del Estado, invita a todos los melómanos a asistir el viernes 6 de noviembre del presente año a las 7 de la tarde al concierto a dos pianos: “El arte del Piano”, con los pianistas concertistas Omar Salvador e Ivana Gutiérrez García.



Los hermanos Omar e Ivanna, originarios de Ensenada Baja California, se han dedicado desde hace 14 años al estudio de la música clásica con concertistas internacionales y maestros de piano originarios de Rusia y Armenia.

Actualmente se han presentado como concertistas de piano en algunos Estados de México tales como: Guanajuato, Quintana Roo, México D.F., Jalisco, entre otros. A su vez Omar Gutiérrez ha presentado y estrenado obras de su autoría con gran éxito.



En el año 2013 grabaron profesionalmente su primera producción discográfica en el prestigioso estudio Europeo “Calma Estudios” Además de realizar una gira de conciertos por España, donde han sido reconocidos por su gran interpretación y expresión musical.

.Para mayores informes en la dirección de la Escuela de Música del Estado 122 22 86. Los boletos tienen un costo de \$50.00 pesos.